

La delegación del Colegio de Abogados celebra la festividad de Santa Teresa

RONDA

∴ **V. MELGAR.** La delegación en Ronda del Colegio de Abogados de Málaga celebrará hoy la festividad de su Patrona, Santa Teresa de Jesús, con la jura de nuevos letrados, un acto que comenzará a las 18.00 horas, en la sede de esta entidad, en la avenida Príncipe de Asturias, y que estará presidido por el presidente decano Francisco Javier Lara.

Posteriormente, a las 19.00 horas, los actos continuarán en el Convento de las Carmelitas Descalzas, en la Iglesia de la Merced, donde tendrá lugar una misa togada, como ya es tradición. Está previsto que intervenga el Coro Ciudad de Ronda y que al final de la misma se exponga y se de a besar la bendita mano incorrupta de Santa Teresa de Jesús que custodian estas monjas.

Cabe recordar que en Ronda, con motivo de los actos que desarrolla cada año la delegación del Colegio de Abogados, se inauguró una rotonda, ubicada en la avenida de Málaga, que está dedicada a este colectivo profesional, reconociendo su labor.